



2学期がスタートしました！

夏休みも終わり、いよいよ2学期がスタートしました。まずは、大きな事故等もなく2学期がスタートできたことを大変うれしく思います。

さて、昨日の2学期の始業式では、日本人選手として初めてアメリカにおける野球殿堂入りを果たしたイチロー氏が、その表彰式典においてスピーチをされた内容の一部を用いて話をしました。それは、「小さなことをコツコツと続けていれば、成し遂げられないことはありません。」という言葉です。この言葉は、「継続は力なり」という言葉もあるように、このことをイチロー氏は伝えたかったのだろうということを生徒には話をしたところです。私の好きな言葉に、「努力は人を裏切らない」という言葉もあります。是非、この2学期は1学期の反省も踏まえ、心も体も頭も、今の自分より少しでも成長できるような実のある学期にしてほしいと願っています。

そして、1学期同様、本校の教育スローガンである「One for all, all for one. (ワンチーム最幸多中)」を合言葉に、さらに笑顔があふれ、活気ある多良木中学校をみんなで創ってくれることを期待しています。

「小さなことをコツコツと
続けていれば、成し遂げ
られないことはありませ
ん。」（表彰式典におけるスピーチの一部より）



「上球磨サミット」が開催されました！



8月19日(火)に湯前中学校を会場として、「上球磨サミット」が開催されました。当日は、多良木中学校、湯前中学校、水上学園の3校の生徒会役員や各委員会の委員長

・副委員長が一堂に会して交流と親睦を図り、リーダーとしての自信と自覚を培うことを目的として開催されました。他校との交流を通して、多中生も刺激を受けていましたので、今後の生徒会活動に期待したいと思います。

球磨支援学校との合同研修会を行いました！

現在、球磨支援学校と本校がここ旧多良木高校跡地で隣接となっていることから、両校の職員の親睦を図ることも目的とした合同研修会を8月25日(月)に球磨支援学校にて行いました。当日は、教育課程や生徒指導、進路指導等の各テーマに分かれて、情報交換や今後どんな取組ができるか等のアイデアを出し合いました。限られた時間の中での研修会でしたが、とても有意義な研修会となりました。



子供たちの基本的生活習慣の向上を目指して ～くまもと 早ね・早起き いきいきウィーク～

熊本県では、子供たちの基本的生活習慣の向上をねらいとして、今年度は8/25(月)～9/15(月)までの期間を「くまもと 早ね・早起き いきいきウィーク」と設定しています。これに合わせて本校でも、「生活時間記録カード」の取組や各クラスによる挨拶運動等を行い、生活習慣の向上を目指します。子供たちの家庭での過ごし方を振り返る機会にもなりますので、ご協力をよろしくお願いします。



9月の行事予定

- 1日(月) 安全点検
- 2日(火) 各種委員会
- 8日(月) 読書旬間(～20日)
- 9日(火) 生活時間記録(～15日)【家での取組】
- 10日(水) 校内研修
- 12日(金) 読み聞かせ【朝活動時】、フッ化物洗口
- 15日(月) 敬老の日
- 17日(水) 前期期末テスト(～19日)、職員会議
- 19日(金) フッ化物洗口
- 21日(日) 秋の全国交通安全運動(～30日)
- 22日(月) 原田SC来校
- 23日(火) 秋分の日
- 24日(水) 校内研修
- 25日(木) 1年多良木町史跡巡り(～26日)
2年職場体験学習(～26日)
3年中学生議会【リハーサル】
- 26日(金) 3年中学生議会
- 30日(火) 各種委員会



多良木中学校 アクションプラン

礼を正し

- ・服装を正す
- ・元気に立ち止まり
- ・先手あいさつ
- ・相手を思いやる態度

場を清め

- ・掃除を頑張る
- ・教室を美しく
- ・ことばを美しく

時を守る

- ・5分前登校
- ・1分前着席
- ・30秒前黙想

多良木中生の活躍

※紙面の都合上、夏季休業中の県大会レベル以上の中学校部活動のみ掲載

- 熊本県中体連大会(R7.7.20～7.22)
剣道：男子代表個人
第2位 野中 鉄真さん
陸上：女子共通走り幅跳び
第3位 谷口 笑友さん
- 第70回九州吹奏楽コンクール
熊本支部予選(R7.7.26)
吹奏楽部 金賞
*九州大会代表選考会にも出場
- 九州中体連大会(R7.8.8) *鹿児島県にて
陸上：女子共通走り幅跳び
第5位 谷口 笑友さん
- 全国中体連大会(R7.8.25) *宮崎県にて
剣道：男子代表個人
1回戦惜敗 野中 鉄真さん